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　整備を進めてきた友部駅の南北自由通路･橋上駅

舎が完成し、３月４日、供用開始式典が行われまし

た。式典には、橋本昌茨城県知事をはじめ国会議員、

県議会議員など多くの関係者が出席し、大原小学校

金管バンドや笠間市にゆかりのある坂本九さんの長

女大島花子さんもお祝いに駆けつけ、盛大に行われ

ました。電車の発車メロディーには、坂本九さんの

「上を向いて歩こう」「明日があるさ」などが使われて

います。

　笠間駅にエレベーター２基、多機

能トイレ、障害者用スロープが完成

しました。小さな子どもからお年寄

りまで誰もが使いやすい駅に変わり

ました。また、トイレには、笠間焼

やみかげ石などの地場産材が使われ

ています。
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「父が生きていたら
きっと喜んだでしょ
う」と語った大島花子
さん

エレベーター多機能トイレ

　３月７日、今後５年間の行財政改革の指針
となる笠間市行財政改革大綱（案）および大綱
に基づき実施する内容･スケジュールを示し
た実施計画（案）について、笠間市行政改革推
進委員会から山口市長に答申書が手渡されま
した。
　これを受け、市では、笠間市行財政改革大
綱および実施計画を策定しました。
　詳しくは、市のホームページをご覧くだ
さい。
問合せ　行革推進課（内線571） 答申書を山口市長に手渡す安部会長（中央）と佐藤副会長（左）

笠間市行財政改革大綱の答申書が手渡されました
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